

Ciudad de México, 29 de septiembre de 2022.

PODERES JUDICIALES DE TODO EL PAÍS INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS SOBRE LA ADOPCIÓN DE POLÍTICAS CON PERSPECTIVA DE GÉNERO.

El día de hoy se realizó la inauguración del “Intercambio de Experiencias entre Unidades de Género: Políticas Judiciales con Perspectiva de Género”, organizado por la Dirección General de Derechos Humanos, Igualdad de Género y Asuntos Internacionales del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (CONATRIJ), y el Programa para el Fortalecimiento de Instituciones de Justicia Penal Estatal de USAID (ConJusticia).

La Consejera de la Judicatura Federal, Eva Verónica de Gyvés Zárate, reconoció la importancia de reflexionar, y compartir las acciones y desafíos que existen para hacer realidad la igualdad de género en los poderes judiciales, y destacó que el CJF es un referente por la implementación de la “Estrategia de transversalización e institucionalización de la perspectiva de género”.

A su vez, la Consejera Lilia Mónica López Benítez señaló la importancia de contar con herramientas para juzgar con perspectiva de género para contribuir a desarrollar un pensamiento crítico para detectar, nombrar, ejemplificar y combatir la desigualdad, así como reivindicar los derechos de todas las personas.

Alejandro Juárez, Director de Programas de USAID, dijo que desde hace 25 años han participado en el desarrollo y fortalecimiento institucional de derechos humanos, y agradeció la oportunidad de apoyar este intercambio. Mientras que Leonardo Escobar, Director General de Conjusticia-USAID, manifestó la importancia de articular esfuerzos entre las unidades de género para replicar y fortalecer las buenas prácticas que se han implementado.

La magistrada María Luisa Valencia García, Presidenta de la Sala Penal del Poder Judicial del estado de Coahuila, dijo que el evento reúne a personas comprometidas con el correcto desarrollo y aplicación de políticas judiciales en favor de la perspectiva de género e inclusión social.

Durante dos días participarán en el evento las unidades de género e instancias análogas de los poderes judiciales de las 32 entidades federativas, a fin de intercambiar experiencias y buenas prácticas relacionadas con el desarrollo y la aplicación de políticas judiciales con perspectiva de igualdad de género e inclusión social, así como establecer mecanismos de coordinación y colaboración a largo plazo.

Estuvo presente también Rebeca Saucedo, Directora General de Derechos Humanos, Igualdad de Género y Asuntos Internacionales del CJF, Jimena Ávalos, titular de la Unidad de Prevención y Combate al Acoso Sexual (UPCAS) del Consejo, y Diana Blanco, especialista en Estado de derecho de USAID.